



Oberrot, den 26.November 2025

Liebe Gartenfreunde

Wie jedes Jahr, erst 1, dann 2, dann 3 und 4, dann steht das Christkind vor der Tür. Die besinnliche Zeit beginnt und es gibt nichts Schöneres für die Vorstandschaft, Mitglieder und Freude, dass der Verein der Gartenfreunde gemeinsam das Jahr 2025 mit viel Freunde, Ideen, Kraft und Arbeitsleistung gemeistert haben. Unser gemeinsames Hobby hat so viele Seiten, dass es ein dickes Buch werden würde. Dieses Buch werden wir dann wieder in unsere Hauptversammlung am 21.03.2026 Rückblick 2025 aufschlagen, deshalb liegt der Terminkalender für das Neue Jahr bei.

Draußen rieselt der erste Schnee, das 1. Türchen im Adventskalender wird aufgemacht und so Mancher fragt sich, geht der Weihnachtsmann oder das Christkind für die Gartenfreunde wieder auf Tour.

Natürlich – ein Dankeschön an Euch die uns Vertrauen schenke. Wir werden versuchen Euch im Verein wahrzunehmen und die schönen Dinge zu genießen, aber auch die traurigen unvorhergesehenen Ereignisse gemeinsam anzugehen. Der Schlitten wird beladen lasst Euch überraschen.

Für die kommende Advent – und Weihnachtszeit wünschen wir viel Gesundheit, Frieden auf Erden, und einen guten Rutsch ins Neue Jahr.

Die Vorstandschaft der Gartenfreunde Oberrot

Doris Lindner Pressewart

